2019年度 年度末アンケート集計 健生くまのこ園

19名

		保護者回答数
1,	一年を通してお子様の成長を感じられましたか?① 感じた② 感じられない③ どちらとも言えない	19 人 人 人
2、	お子様は保育園に楽しく通えていますか? ① はい ② いいえ ③ どちらとも言えない	19 人 人 人
3、	保育園、お子様、保護者様との信頼関係が出来て ① はい ② いいえ ③ どちらとも言えない	いると感じられますか? 19 人 人 人
4、	園内は清潔で安全性が保たれていると思いますか① はい② いいえ③ どちらとも言えない	? 18 人 人 1 人
5、	お子様と保育者のコミュニケーションはとれてい ① はい ② いいえ ③ どちらとも言えない	ると思われますか? 19 人 人 人

- 6、 保育園の保育内容には満足していますか?
 - 18 人 ① はい (2) いいえ 人 1 人 ③ どちらとも言えない
- 7、 その他の意見等
 - 毎日の生活を充実して過ごしているのだと感じています。
 - 数字等も覚えてくれてありがたいです。
 - いつもありがとうございます。
 - 楽しい園生活をありがとうございました。
 - 園の中の様子がもう少し知ることができたらいいと思います。お友達とどのようなやり取りをして いるのか、先生のお話をどのような様子で聞いているのか等を実際に見てみたいです。 この一年でとても成長しました。一人っ子だと甘やかしたり遊び方を知らなかったりするので心配
 - なことが多かったですが、家で優しくしてくれることも多くなり本当に保育園に入れてよかったと 思います。
 - 時には厳しく子供のことを思ってしっかり見て頂けてありがたいです。
 - 小さな怪我でも報告してくださったり、園での様子を詳しく話していただけるので安心して仕事に 行くことができました。
 - 歩いたり、食べたりもできない頃から毎日丁寧に保育をして頂きいつもありがとうございます。
- 8、 お子様が保育園での生活で一番楽しかった・楽しんでいたと感じるエピソードを
 - 室内体育・体操・制作
 - お友達ができたこと。

- 運動会の練習で学んだ綱引きの号令を家でも何度も行っていたこと。本番も楽しんでいた。
- 日々友達や先生の名前を出しながらいろいろ話をしてくれるので普段から楽しく通えているのだと感じます。
- ひな祭りや、節分などのイベントがあると帰りにとてもうれしそうに話をしてくれる。
- 制作後には「○○○つくったー」と教えてくれます。
- 散歩
- 「おすもうくまさん」やロッキー先生の英語学習をとても楽しみにしています。
- 粘土遊びや作品作り等に刺激を受け、夢中になって楽しんでいるようでした。
- 歌、粘土遊び、砂遊び等家ではじっくり取り組むことができない遊びが好きなようです。
- 園で覚えて歌をたくさん歌ってくれたり、遊びや挨拶も一緒にやって見せてくれたりするんでとて も楽しいのが伝わってきます。
- 家でお散歩に行くときに保育園で行った道を「こっちよー」と教えてくれます。手もつないでくれ ● るようになりました。
- 季節ごとの歌を歌ったこと。家でも覚えた歌や踊りを披露してくれます。

いでした。大根の成長する様子を自分も毎日楽しみにしていました。

- お芋ほりがとても楽しかったようで芋ほりの絵本を何度も読み「うんとこしょ、どっこいしょ」と 楽しそうに話していました。
- 作品作りなどが楽しいようです。
- 園庭で遊んでいるとき。
- 先生方の名前を言いながら家に帰ってきてからもお話ししていたので毎日が楽しかったのだと感じ ●
- ています。 かぼちゃ、ニンジン、大根等の成長を毎日子供が楽しんで見ていたと思います。かぼちゃの花きれ